

# Stammtisch 2016-07-06

## Beginn

19:30 Uhr

## Teilnehmer\*innen

### anwesend

Michel, Andreas, Alex, Andre, Peter, David

### abgesagt

Basti, Toby

## Kurzfassung Beschlüsse

## Motto

Keep a log of your journey. You will understand better by writing it down.

Quelle: [@PicardTips](#)

## Themen

*Gespräch und Diskussion*

## Allgemeines und Aktuelles

### Vorstand


- Wir haben ein neues Mitglied: Tillmann (willkommen)
- Forderung ggf Elgros GmbH (Beamerverkäufer) leider nicht einzutreiben
  - Gesamtschaden: Summe: 638,86 € (535,81 € Vorlasse Beamer, 32,00 € Antrag Mahnbescheid, 61,05€ Kosten Gerichtsvollzieher)
  - Strafanzeige wurde gestellt (Details können bei Michel nachgefragt werden)
- Hinweis auf die vorherige [Vorstandssitzung](#)
  - Vorstand hat den Kauf einer StepCraft 2/840 + Spindel HF 500 beschlossen

## Anfragen

- Marisa: kleine Autoreparatur (done)
- Micha: Er hat einen Laserdrucker SW abzugeben. Papierstau und man kommt nicht ran. Wollen wir den haben?
- Anfrage Frank Ortmeier (OVGU, CSE) zwecks Organisation eines Hack-a-thon
  - Thema z.B. Lösen eines Rubic Cubes mittels Lego Technik & Algorithmen

## Veranstaltungen

### Vorträge

- im Juni fliegende Bälle (aka "Mathematik des Jonglierens") am 27.06.
  - war toll! 
- im Juli Scrum
- im August bitte jemand aus dem Space, alex wird im Urlaub sein
- Vorschlag:
  - Vorstellung anderer Vereine? (wenn es sich ergibt)
  - David hatte XMPP vorgeschlagen

### Workshops

- jemand™?
- Andreas denkt über einen Workshop zum Thema compilerbau nach

### weitere

- <http://swap-netzkultur.de/>
  - 2016-11-01 - 2016-11-06
  - CfP bis 31.8.2016
  - dieses Jahr in Halle *und* Magdeburg

### Freifunk

- am Freitag (17.06.) gab es Besuch von Freifunkern aus dem Harz
- stable v0.37
- viele offene Pull Requests

## Alternative Räume

- Abstimmung bis 10.7.

## Werkzeug und Maschinen

- echte und unechte Dremel
  - welche haben wir? (dremel dremel und blauer möchtegern dremel)
  - wem gehören die? (dremel dremel gehört Franz)
  - Infrastruktur ( Bit-Satz, Arbeitsschutz, Konstruktionswinkel) wurden von Peter besorgt.

## Kulturhauptstadt 2025

- es gab ein Arbeitstreffen an einem Sonntag im Space
- [Tatjana](#) hat mit [René](#) gesprochen

## Projektförderung

*gibt's was neues?*

## Sonstiges

- beim Verlassen des Space **alle** Türen prüfen!
- Wiki wurde aktualisiert auf DokuWiki 2016-06-26a "Elenor of Tsort"
- Die Matecalypse steht bevor!!!1elf! Erledigt von Michel und Peter
  - bereits behoben
- Wer möchte [Code for Magdeburg](#) weiterführen?
- Die Tür ging heute Mittah plötzlich auf, ohne dass was gemacht wurde. Verdacht liegt beim Kühlschrank. Dieser hat in dem Moment aufgehört zu kühlen

## Wiederkehrendes

*Dinge, die wir an dieser Stelle direkt erledigen wollen.*

- Abflüsse gießen (die Abflüsse im Boden müssen regelmäßig gewässert werden.)
- Klospülung im Ätzlabor betätigen
- Ätzbad???
- Done-TODOs & Punktstand des Whiteboards löschen
- ggf. Mitarbeiter der letzten 3 Wochen küren & applaudieren
  - Basti und Alex

- jmd™ nimmt die Handtücher vom Haken mit und wäscht sie

## Haushaltskasse

- Der Moment, bei dem das übermäßige Soll, sog. *Mateschulden*, an der Fliesenbank abgegolten werden sollte. 👤
- Bitte darauf achten, dass der eigene Name sichtbar ist!

## Fnord<sup>2</sup>

- 3 Züge → FFA, Kompressorweitflug → Peter
- Würfel → 4

## Fnord<sup>1</sup>

- durchgebrannter lipo charge circuit → elektroschrott
- postkarte von basti und marlen → postkartentür am serverraum
- diverse Notizzettel → Müll

## Ende

From:  
<https://wiki.netz39.de/> - **Netz39**

Permanent link:  
<https://wiki.netz39.de/stammtisch:2016:2016-07-06>

Last update: **2016-07-15 12:24**

